

**Fisheries and Oceans Canada / Pêches et Océans Canada**  
**ADDENDUM THREE / ADDENDUM TROIS**  
**January 17, 2019 / 17 Janvier 2019**

**F5211-180749**  
**Steel Sheet Pile Encapsulation - Big Bay, ON / Encapsulation avec des Parois de Palplanches en Acier - Big Bay, ON**

**Q1.** It would appear that the turbidity curtains would not be required for the gravel/stone and concrete work that follows the steel sheet pile work. Will the turbidity curtain need to remain in place after the steel sheet piles are installed?

**Q1 Response:** Turbidity curtain is necessary for any in water work. Any work outside of the water does not require the use of the turbidity curtain.

**Q2.** A safe and workable/acceptable weather window may not open between the current start and finish dates stated in the contract. Is the the project completion date of March 31, 2019 flexible?

**Q2 Response:** The project completion date will remain March 31, 2019.

**Q1.** Il semblerait que les rideaux anti-turbidité ne soient pas nécessaires pour les travaux de bétonnage et les travaux de pose de gravier et de pierre qui suivront les travaux d'installation des palplanches en acier. Devrons-nous laisser les rideaux anti-turbidité en place après l'installation des palplanches en acier?

**Réponse à la Q1 :** Les rideaux anti-turbidité sont nécessaires pour tous les travaux à effectuer dans l'eau. L'utilisation de rideaux anti-turbidité n'est pas nécessaire pour les travaux effectués en dehors du cours d'eau.

**Q2.** Les conditions météorologiques sécuritaires et propices à l'exécution des travaux pourraient ne pas se manifester entre les dates actuelles prévues de début et de fin stipulées dans le contrat. La date d'achèvement du projet du 31 mars 2019 est-elle flexible?

**Réponse à la Q2 :** La date d'achèvement du projet demeurera le 31 mars 2019.